

Antrag Nr. 04-F-03-0067

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Bürgerbeirat für Stadtgestaltung und Architektur
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Antragstext:

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

dafür zu sorgen, dass der vom Oberbürgermeister einberufene Bürgerbeirat die ihm in den Grundsätzen und der Geschäftsordnung zugewiesenen Aufgaben der Bürgerbeteiligung und -einbindung in Form der Vorbereitung eines demokratischen, entscheidungsvorbereitenden Prozesses in stadtplanerischen und architektonischen Fragen (Bürgersprechstunden, -befragungen, Hearings, Workshops ...) in einem für ein ehrenamtliches Gremium tragbaren Rahmen abwickeln kann.

In einem ersten Schritt sind die strukturellen Voraussetzungen für eine angemessene Einbindung und Information der Bürger in und über die Arbeit des Bürgerbeirates durch die Umsetzung folgender Punkte zu schaffen:

1. In der städtischen Homepage wird unter der Rubrik: "Die Stadt \ Planen, Bauen und Wohnen" analog wie beim Beirat für Architektur und Baukultur ein eigenständiger Link bzw. eine Selbstdarstellung des Bürgerbeirates mit Benennung von Aufgaben und Selbstverständnis sowie Sitzungsterminen, Ansprechpartnern und Kontaktadressen des Gremiums eingeführt.
2. Von der städtischen Homepage wird ein Link zur Website des Bürgerbeirates www.buergerbeirat-wiesbaden.de gesetzt.
3. Die weitgehend unbekannt, offizielle Telefonnummer des Bürgerbeirates (Tel. 31 20 06) wird auf der städtischen Homepage, im städtischen Telefonbuch und im städtischen Outlook-Verzeichnis eingestellt.
4. Der Magistrat informiert die Öffentlichkeit über Hintergründe, Selbstverständnis, Aufgaben und Mitglieder des Bürgerbeirates und weist auf das neue Internetangebot in Sachen Bürgerbeirat, die Kontaktadressen und Telefonnummern sowie die Möglichkeiten der Meinungsäußerung bzw. Bürgerbeteiligung über die Homepage des Bürgerbeirates hin.
5. Der Magistrat unterstützt den Bürgerbeirat mit technischem und fachlichem "know how" bei der Durchführung von Internetforen, Befragungen etc. zur Einholung der Bürgermeinungen zu herausragenden Projekten der Stadtentwicklung.

Begründung:

Wiesbaden, 01.09.2004

Gez.: Hubert Müller
Stadtverordneter

F.d.R.: Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsstelle